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Sportforum Vaihingen West e.V.
Bürgerhaus, Meluner Str. 12, 70569 Stuttgart

Protokoll
der konstituierende Sitzung

Eröffnung der Versammlung am 20.05.2009 um 20:05 Uhr im Versammlungsraum des
Bürgerhauses Lauchhau-Lauchäcker, Meluner Str. 12, 70569 Stuttgart-Vaihingen durch
die Initiatorin der Gründungsversammlung Frau Dr. Roswitha Blind.

Zum Protokollführer wird Uwe Christian Sobek von der Versammlung bestimmt.

TOP 1:   Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit.

Es wird festgestellt, daß die Einladung mit der Tagesordnung rechtzeitig an die
Anwesenden gegangen ist. Es sind 14 Personen anwesend, von den Vereinen
1.FC-Lauchhau-Lauchäcker, dem GFV Omonia und dem Bürgerforum Lauchhau-
Lauchäcker jeweils mindesten 3. Damit ist die Versammlung beschlußfähig.

TOP 2:   Beschluß der Satzung des Sportforums

Die Satzung wird besprochen und in einzelnen Punkten erläutert.
Darauf wird die Annahme der Satzung in der vorliegenden Form zur Abstimmung
gestellt.

Ergebnis: einstimmig angenommen
Daraufhin wird die Satzung von allen Anwesenden unterschrieben.

TOP 3:   Einsetzung des Vorstands

Entsprechend der Satzung  §8(1)  sind für den Vorstand jeweils zwei Vertreter zu
benennen. Dies sind vom

1.FC Lauchhau-Lauchäcker 04 e.V.
Martin Brenken, Uwe C. Sobek

GFV Omonia Vaihingen e.V.
Ioannis Sahinidis, Filippos Tsaliskanis

Bürgerforum Lauchhau-Lauchäcker e.V.
Andreas Meyke, Peter Kungl

P A U S E    für die Versammlung
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Der Vorstand des Sportforums konstituiert sich
UP1:   Wahl der beiden Vorsitzenden, je einer von FCLL und Omonia

Es werden Filippos Tsaliskanis und Uwe C. Sobek vorgeschlagen. Die 6 Vor-
stände wählen mit zwei Enthaltungen die vorgeschlagenen Vorstände entspre-
chend  §8(2)  zu ihren gleichberechtigten Vorständen. Die Wahl wird von bei-
den angenommen.

UP 2.   Zuwahl eines/r Präsidenten/in

Der Vorstand schlägt vor, Frau Dr. Roswitha Blind als Präsidentin entspre-
chend  §8(1e)  zu wählen.

Ergebnis: einstimmig
Frau Dr. Blind nimmt die Wahl an.

Die weitere Versammlung wird von Uwe C. Sobek, einem der beiden Vorsitzenden weiter
geleitet.

TOP 4.   Beschluß der Geschäftsordnung

Uwe C. Sobek erläutert kurz die Geschäftsordnung. Er weist auf die wichtige Be-
deutung von Versicherungen hin, um die er sich in den nächsten Tagen kümmern
wird.
Die Geschäftsordnung wird einstimmig, ohne Enthaltung angenommen.

TOP 5.   Beschlußfassung des Wirtschafts- und Finanzplans

Roswitha Blind erläutert den Wirtschaftsplan.
Er wird einstimmig ohne Enthaltung angenommen.

TOP 6:   Kenntnisnahmen

a) Sachstand Flutlichtanlage
Peter Kungl hat eine e-mail rund geschickt; er wird sie wiederholen. Wir müs-
sen das Leuchtmittel auf den Masten, die Halter und die Verkabelung im Mast
finanzieren. Vermutlich wurde das Sportgelände mit Flutlichtanlage geneh-
migt. Uwe Sobek fragt zunächst bei Klaus Kurzweg nach und ggf. noch bei
Herrn Horst Jesinger, Sportamt.

b) Sachstand Rasenpflegegerät
Filippos berichtet, daß Theo im April Rasenpflegegeräte angeschaut hat. Es
gibt eines um ~18 T€ und eins um ~ 12 T€. Es sind Universalgeräte, d.h.,
man kann auch Schneeschieber u.ä. anbauen. Grundsätzlich unterstützt die
Stadt bei der Auswahl von Geräten.  Filippos mailt Informationen allen zu.
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c) Sachstand Photovoltaikanlage
Die pauschale Ablehnung der Stadt leuchtet nicht ganz ein, da Photovoltaik -
Elemente nicht schwer sind und die Belastung durch Schnee nicht beeinflus-
sen. Frage: Hat man an Heizkollektoren gedacht; die sind wirklich schwer.

Uwe Sobek nimmt Kontakt mit dem Hochbauamt (H. Klenk, Tel.: 216-
6636 oder H. Mössner  216-7161 oder H. Repper  216-7604 Vorz. Fr. Häm-
merling 216-2903) auf um zu einer Klärung zu kommen. ).   [UCS]

Peter Kungl redet nochmals mit Boris Maler um auch von dort gesi-
chertere Erkenntnisse zu bekommen.

TOP 7:   Verschiedenes

a) Posteingang und Weiterleitung
Die Postadresse  wird das Bürgerhaus sein, d.h., Meluner Str. 12
Anne Seeger erklärt sich bereit, die Post entgegenzunehmen und entspre-
chend weiterzuleiten.
Der Vorstand stellt für Anne eine entsprechende Bestätigung aus.

b) Spendenaquise
Ein Schreiben für Spendenaquise wurde bereits aufgesetzt. In diesem Zusam-
menhang wird angesprochen, daß Jürgen Sauer (SV Vaihingen Präsident) ger-
ne 2 volle Tage Zeit (Training und Spielbetrieb) auf dem Neuen Sportgelände
Vaihingen-West hätte.
Aber:   Es gibt im Lauchhau eine signifikante Anzahl spielfreudiger Jugendli-
cher/junger Erwachsener, die gerne eine Spielmannschaft bilden möchten.

Aktionen:
 Gespräch mit dem SV vor den Sommerferien. RB geht auf Herrn Jesinger

zu um einen Termin zu fixieren).   [RoBd]
 2 volle Tage wären u.U. eine Option.
 wichtig für uns:  Zusätzliche Aktivität einer 1ten Mannschaft muß möglich

sein.
 Vertrag nur für eine Spielzeit und abwarten wie sich alles einspielt, so daß

dann nach Bedarf Anpassungen möglich sind.  [alle befaßten]
 Peter Kungl / Andreas Meyke informieren möglichst kurzfristig mit Herrn

Sauer, daß wir möglichst rasch einen Gesprächstermin anstreben.  [PeKu
/ AnMe]

c) Nächste Vorstandssitzung ist Dienstag 09.06.2009   20:00 Uhr im Bürgerhaus

Ende der Gründungsversammlung  gegen  22:30 Uhr.


